

www.feuso.es



# Informa ARAGÓN



El pasado 14 de septiembre, el equipo que formamos la **Federación de Enseñanza USO Aragón** nos trasladamos a Monzón en una visita especialmente emotiva.

El profesor del colegio Santa Ana y delegado de USO en el centro durante muchos años, **Fernando Roy**, celebraba su jubilación y emprendía una nueva etapa rodeado del cariño de todos sus compañeros y compañeras.

Desde USO queríamos estar presentes en un momento tan especial en la vida de todo trabajador de la enseñanza, un día en el que las emociones están a flor de piel por todo el camino recorrido siempre con la vocación docente por bandera, superando obstáculos en pro de la educación. Sentimos una profunda admiración ante el trabajo de Fernando, dentro y fuera del aula en su centro.

Además de su vida dedicada a la docencia, Fernando lideró un equipo sindical de USO en el colegio en el que sin duda también ha dejado huella y mantiene un carácter comprometido con un talante constructivo que sentimos es sello de identidad de la Federación de Enseñanza USO y nuestros valores sindicales.

Deseando a Fernando una nueva etapa llena de felicidad acompañado de los suyos, aprovechamos la ocasión para mostrar de nuevo nuestro compromiso con el centro y sus trabajadores, quienes contáis siempre con el apoyo y asesoramiento de USO.

**¡Gracias, Fernando!**  
**¡Nos vemos en el Colegio Santa Ana!**